



La chorale du collège invitée à chanter avec le chœur Vocalypso!

publié le 09/12/2017

Descriptif :

Quelques élèves de la chorale du collège sont allés chanter avec le chœur Vocalypso à Barbezieux.

Le samedi 25 novembre 2017, quelques élèves de la **chorale du collège** avaient fait le déplacement à Barbezieux pour chanter en compagnie du **chœur Vocalypso** sous la double direction de **Sylvie Matta** et **Hélène Bonnet**. Ainsi ils ont pu clore la soirée en reprenant "**Hit the Road, Jack**" de Percy Mayfield.
Un grand bravo à tous ces artistes en herbe !

